



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 27.01.2016

19.01.16

Durchgangsverkehr Boppstraße

Bezugnehmend auf die Antwort zur Anfrage Nr. 1753/2015 betreffend der Durchgangsverkehr Boppstraße fragt der Ortsbeirat erneut nach.

Auch wenn eine Verkehrszählung „sehr zeit- und personalintensiv“ ist, so ist sie doch in Bezug auf den Erkenntnisgewinn sehr wohl verhältnismäßig, denn ohne ein möglichst genaues Bild der Herkunft des Verkehrsaufkommens kann über die Folgen einer Änderung in der Verkehrsführung nur spekuliert werden. Die Verkehrsströme in der hochverdichteten Neustadt sind aber hochsensibel und bedürfen einer bestmöglichen Planung unter Einbeziehung aller zur Verfügung stehenden Erkenntnisse.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird die Verwaltung Ressourcen bereitstellen, um die Verkehrszählung in der Boppstraße durchzuführen?

Nurhayat Canpolat, Fraktionssprecherin